

Fede Bal y un emotivo mensaje a Carmen Barbieri tras confirmarse que está en coma farmacológico



Este sábado, Marcelo Polino comunicó la triste noticia de que la salud de Carmen Barbieri empeoró a causa del coronavirus. En Polino Auténtico (Radio Mitre), el conductor contó que habló con Fede Bal y confirmó que la capocómica pasó una mala noche, por lo que tuvo que ser inducida a un coma farmacológico. «La situación está muy complicada», expresó.

Más tarde, Sandra Domínguez, íntima amiga de Carmen, dio más detalles al aire de El Run Run del espectáculo: «El único que tiene acceso a la información sobre el coma farmacológico es Federico. Él hizo un grupo de WhatsApp porque somos muchos los amigos, algunos más cercanos y otros más o menos, para informarnos que entre las 12 y las 13 su mamá había entrado en coma farmacológico, que su estado no era el mejor y que por eso debieron entubarla».

En este complicado contexto, Fede Bal acudió a sus redes sociales para enviarle unas palabras de aliento a su mamá. «Así, te abrazamos fuerte para que estés bien. Desde siempre», expresó el actor junto a una foto de cuando él era chiquito en la que está a upa de su madre y en compañía de su padre, Santiago Bal, que falleció en diciembre de 2019.

Así, te abrazamos fuerte para que estés bien. Desde siempre.

pic.twitter.com/Tkj5MqhpDZ

— Federico Bal (@balfederico) [January 30, 2021](#)

Fuente: Pronto